

Das Leben an der Cross Academy

Das Geheimnis der Schule.

Von Rin-Okumura

Kapitel 9: Aidos Date, Cousins und Freunde können manch mal nerven.

Die Nacht, war kurz und der neue Morgen brach schnell an. Aido stand früh auf und ging ins Bad und machte sich dann fertig, was nicht grade üblich für ihn war da er gerne länger schlief. "Mhh Hanabusa, sag mal bist du krank oder warum bist du heute mal so früh wach?", fragte Kain ihn der auch gerade auf gestanden war, und sich streckte. "Naja ich hatte halt mal lust auf zu stehen außer dem habe ich was vor", kam von ihm und kam dann wieder fertig angezogen zurück, er hatte ein weißes Shirt und seine blaue Jacke an, und eine schwarze Hose an. "Du hast was vor, und was bitte schön hast du vor?", fragte Kain nun nach.

"Ich, mhh ich wüsste nicht was es dich an gehen sollte, aber ok ich treffe mich mit jemanden mit wen verrate ich nicht das geht keinen was an", warf er dann ein und ging zu Tür, öffnete sie und lief los und lief Kai in die Arme. "Oh hoppla, Morgen Aido du hast es aber eilig", kam es freundlich von Kai. "Oh Morgen Kai ja sorry aber ich muss jetzt los also, bis später", gab er noch von sich und, machte sich dann auf de Weg, zum See. "Was er wohl hat mhh, naja hey Kai was verschafft mir denn die Ähre dich so früh schon zu sehen", fragte er sie und ging zu ihr, beugte sich etwas zu ihr runter und küsste sie sanft. "Oh mich, naja Kain ich hatte eben Sehnsucht nach dir, ich bin zwar Kaname über den weg gelaufen aber er gab sein ok das ich hier rein und raus gehen darf wie ich möchte, ist doch toll oder", erklärte sie ihn.

"Hey das ist spitze, da Direktor Cross so wie so gerade nicht da ist, ist das Schulgebäude ja eh zu, und wir haben naja frei kann man sagen und das ganze 3 Wochen lang, er besucht seine kranke Mutter wie ich von Yuki erfahren habe", sagte er zu ihr und streichelte dabei sanft ihr Gesicht mit seinen Handrücken. "Das ist zwar nicht schön das er darum weg ist aber es ist toll, da haben wir lange Zeit und können viel zusammen machen", sprach sie nun freute sich und küsst ihn leidenschaftlich, und legte seine Arme um sie und küsste sie einfach weiter. "Ich Liebe dich Kai", kam es nun von ihm. "Und ich Liebe dich Kain", gab sie als Antwort. "Hey gehen wir etwas spazieren ok", schlug Kain vor nahm ihre Hand und sie gingen dann los, etwas spazieren.

Am See

Aido wartete am See noch immer auf Inori, als sie endlich kam, sie trug ein Kleid, ein hellblaues mit kleinen weißen Verzierungen drauf, und hatte eine kleine dazu passende Schleife im Haar. "So da bin ich Aido sorry wenn ich etwas spät bin", sagte sie nun. "Ach ist doch nicht schlimm, jetzt bist du ja da, ähm wow du siehst toll aus muss ich schon sagen", warf Aido ein, und wurde leicht rot. "Danke du aber auch, dann lass uns gehen", sprach sie und sie gingen dann los. "Was ist das für ein Gefühl, es kribbelt im Bauch, ob ich krank werde oder ist es was anderes", dachte er sich und man konnte ihn an sehen das er in Gedanken versunken war. "Ist alles ok bei dir, du wirkst so nachdenklich Aido?", fragte Inori ihn.

"Wie wo wer, ähm ja alles ok Inori", sprach er dann. "Ok dann ist gut", fügte sie hin zu. "Mhh ob ich mich vielleicht, verliebt habe, nein niemals sie ist doch nur ein Mensch, ich werde doch nicht wie Kain, der sich in einen Menschen verliebt hat, niemals werde ich so", dachte er sich weiter und grinste dann. "Worüber freust du dich denn jetzt wieder, Aido irrgent wie bist du seltsam", kam es dann von Inori und sie gingen in ein Cafe und setzten sich hin. "Was ich bin komisch, ich musste nur an was denken sorry, aber sag mal wie lange lebst du hier nun schon?, lenkte Aido nun ein, was er jedoch nicht wusste das auch Kain und Kai in diesen Cafe waren.

"Naja ich lebe jetzt schon kann man sagen 3 Wochen ca hier, und füge mich so langsam hier ein", erklärte sie ihn, und wieder hörte er ihr aufmerksam zu. "Das ist wirklich toll, du wirst bestimmt viele neue Freunde finden, da bin ich mir ziemlich sicher", kam es von ihm. "Du hast recht Aido, du bist richtig nett Aido", sprach sie und blickte ihn tief in seine Augen. "Oh nun ähm danke d.....du aber auch", stammelte er auf ein mal und wurde rot und sie musste kichern. "Du bist ja süß wenn du so stammelst", kam es weiter von ihm und er lief knall rot an, als er eine Hand auf seiner Schulter spürte. "Hey Hanabusa das hattest du also vor du hast ein Date", fing eine junge Männerstimme an wie sich heraus stellt das es sich um Kain und Kai handelt die hinter Aido standen.

"Kai, Kain ihr hier sagt mal verfolgt ihr mich oder was ist los?", fragte Aido hektisch nach. "Was nein nicht doch wir sind nur hier weil wir was trinken wollten dann sahen wir dich zusammen mit ihr, und dachten wir kommen mal zu euch rüber", mischte sich nun Kai ein. "Aido sind das Freunde von dir, wenn ja dann könnten sie sich doch mit zu uns setzen", schlug Inori vor und lächelte wieder. "Ja das sind Kain mein Cousin und Kai seine Freundin, bitte dann setzt euch doch", sprach Aido und die beiden setzten sich dann hin. Dann bestellten sie sich was, Kai und Kain nahmen jeweils einen Eiskaffee Inori trank einen Saft, und Aido nahm eine Cola, nach 10 Minuten hatte jeder sein Getränk.

Sie tranken dann ihre Getränke. "Aido ich habe gar nicht gewusst das du eine feste Freundin hast", sprach Kai nun, als Aido diesen Satz von ihr hörte spuckte er seine Cola wieder raus und musste husten, worauf Inori wieder lachen musste. "Sie ist nicht meine feste Freundin, wir haben uns gestern erst kennen gelernt", erklärte Aido ihr, und wischte den Tisch der nass war sauber. "Was nicht ist kann ja noch werden", sprach Kai nun weiter und erneut verschluckte sich Aido bei diesen Satz und wurde rot, und wieder musste Inori lachen und hatte schon Tränen in den Augen. "Hey sag mal willst du mich ärgern Kai?", fragte Aido nach. "Schluss jetzt Aido schrei nicht so, und du Kai stelle nicht weiter diese Fragen", mischte sich nun Kain ein. "Aber...",

wollte Kai, grad los legen zu erzählen doch Aido unterbrach sie. "Siehst du, Kain mag das auch nicht wenn du so redetest du...", fing Aido weiter an als ihn Kain unterbrach.

"Du weist doch Kai, er ist noch viel zu jung für eine feste Freundin", warf Kain lachend ein, und Aido fiel dabei vom Stuhl weil er das von Kain nicht gedacht hatte, das er so was sagen könnte. "Oje hast du dir weh getan Aido?", fragte Inori ihn und half ihn hoch. "Nein es ist alles ok, vergessen wir das Thema einfach ok", lenkte Aido nun ein, lächelte Inori an und trank seine Cola weiter. "Ok wie du meinst an mir soll nicht liegen nicht war Kai", sagte Kain, und küsste Kai dann einfach. "Ihr seid wirklich lustig ich habe noch nie so viel spaß gehabt", warf Inori lachend ein, und als sie das sagte schauten sie, sie alle an und, musste einfach zusammen mit ihr lachen, nach einiger Zeit standen sie dann auf bezahlten und gingen raus. "So ich muss jetzt leider los, aber es war wirklich sehr schön das nächste mal könnten wir doch gleich zu viert was machen würde mich freuen, ok Aido bist bald", fing sie an ging zu Aido und küsste ihn auf die Wange und rannte dann nachhause.

"Sie....sie.....sie hat mit geküsst", stammelte Aido und war knall rot, und Kai und Kain schauten sich nur an und lächelten, und dachten sich ihren Teil dazu. "Mhh komm Aido gehen wir endlich", schlug nun Kain vor, legte einen Arm um Kai und sie gingen dann alle zusammen zur Schule zurück und Kai ging noch mit zum Mondhaus auf Kain und Aidos Zimmer.